



DieJugendherbergen.de feiert 111.111ten Facebook-Fan

Pünktlich zur fünften Jahreszeit freuen sich DieJugendherbergen.de über närrische 111.111 Fans auf Facebook

(ddp direct) Da hat Gott Jokus doch seine Finger im Spiel gehabt. Pünktlich zur morgigen Weiberfastnacht wurde heute die 111.111 Facebook-Fan-Marke von DieJugendherbergen.de geknackt und das närrische Jubiläum wird nun auf Facebook im Sinne der fünften Jahreszeit mit attraktiven Aktionen gefeiert.

Die Jugendherbergen in Rheinland-Pfalz und im Saarland, mit Sitz der Zentrale in der Fastnachtshochburg Mainz, freuen sich ganz besonders, pünktlich zur morgigen Altweiberfastnacht, den 111.111ten Fan auf Facebook begrüßen zu dürfen.

Wie bei den bisherigen Fan-Jubiläen ist auch bei diesem närrischen Jubiläum eine tolle Aktion geplant, mit der sich Die Jugendherbergen in Rheinland-Pfalz und im Saarland bei ihren Fans für deren Treue und das entgegengebrachte Vertrauen bedanken. Die User sind aufgefordert, ihr schönstes Fastnachtsfoto der diesjährigen Kampagne zu posten, sei es von einer privaten Feier, vom Rosenmontagsumzug oder ihrem aktuellen Kostüm ? Hauptsache närrisch. Die User, welche die bei der Fangemeinde beliebtesten Fotos gepostet haben, gewinnen eines von 11 Wochenenden für die ganze Familie in einer der 43 Jugendherbergen in Rheinland-Pfalz und im Saarland.

Die Fan-Seite www.facebook.com/diejugendherbergen ist seit Juli 2010 online und seitdem ein wichtiger Bestandteil der Kommunikation mit den unterschiedlichen Zielgruppen von DieJugendherbergen.de. Ein intensiver Austausch mit den Usern und die Präsentation der modernen Familien- und Jugendgästehäuser in Rheinland-Pfalz und im Saarland stehen dabei im Vordergrund. Ständig werden dort besondere Angebote und Reisetipps für die Region vorgestellt.

Dabei stehen vor allem die Angebote für junge Familien im Mittelpunkt, denn die Jugendherbergen in Rheinland-Pfalz und im Saarland sind besonders attraktiv für diese Gästegruppe. Das gute Preis-Leistungs-Verhältnis, die vielen Freizeitangebote und jede Menge Platz zum Spielen und Toben locken die Gäste immer wieder an. So konnten im vergangenen Jahr 1.043.391 Übernachtungen in den Jugendherbergen in Rheinland-Pfalz und im Saarland verzeichnet werden.

Auch die Freizeitprogramme für Familien werden immer wieder begeistert angenommen. Zu jeder Jahreszeit werden dabei passende Veranstaltungen und Programme angeboten. Zum Beispiel findet in allen Jugendherbergen ein tolles Osterprogramm statt. Mit Osterfeuer, einem leckeren Osterbrunch, dem obligatorischen Ostereier bemalen und der spannenden Ostereiersuche sowie vielen weiteren tollen Aktionen erlebt die ganze Familie ein besonderes und entspanntes Osterfest. Mehr Informationen gibt es unter: <http://www.diejugendherbergen.de/freizeitprogramme-fuer-den-familienurlaub/>

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/e1hpkv>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/reise/diejugendherbergen-de-feiert-111-111ten-facebook-fan-28290>

=== DieJugendherbergen feiern 111.111ten Facebook-Fan (Bild) ===

Shortlink:

<http://shortpr.com/uvour2>

Permanentlink:

<http://www.themenportal.de/bilder/diejugendherbergen-feiern-111-111ten-facebook-fan>

Pressekontakt

Die Jugendherbergen in Rheinland-Pfalz und im Saarland - Zentrale

Frau Jessica Braun
In der Meielache 1
55122 Mainz

braun@diejugendherbergen.de

Firmenkontakt

Die Jugendherbergen in Rheinland-Pfalz und im Saarland - Zentrale

Frau Jessica Braun
In der Meielache 1
55122 Mainz

diejugendherbergen.de
braun@diejugendherbergen.de

-

Anlage: Bild

